



日時:平成29年7月7日(金)17:30~18:30  
 場所:新宮市サントウンホール会議室  
 参加者:25名  
 参加団体:沿川自治会、新宮青年会議所、  
 新宮商工会議所青年部、新宮市役所、  
 新宮市魅力発信女子部、  
 和歌山県東牟婁振興局、  
 紀南河川国道事務所



紀南河川国道事務所より、水辺活用に関する全国での取り組み事例、ミズベリング・プロジェクト、河川敷地占用許可準則の改正、かわまちづくり支援制度について説明を行いました。その後、熊野川での水辺空間活用の可能性について意見交換を行いました。

終了後、熊野川の権現川原で『水辺で乾杯』を行い、水辺の良さを味わっていただきました。



**参加者の意見**

- ・水辺がにぎわうことはすばらしい事だと思う。
- ・全国での取り組み事例は参考になった。
- ・単に水辺で何かやったという事にならないよう、熊野川の水辺を活用する意味を考える必要があると思う。

**【問い合わせ先】**

国土交通省 近畿地方整備局  
 紀南河川国道事務所 調査課  
 〒646-0003 和歌山県田辺市中万呂 1 4 2  
 TEL 0739-22-4813

